

EMPLOI : La Marine nationale recrute en local en Bretagne et dans le Var

Outre les voies de recrutement habituelles, la Marine nationale teste de nouvelles afin de satisfaire à ses besoins de main-d'œuvre. Afin de prendre en compte une augmentation de ses recrutements - 3 600 marins contre 2 400 en 2014 -, la persistance de filières en tension et des jeunes de plus en plus sédentaires, la Marine nationale a décidé de mettre en place des recrutements locaux via des contrats courts de deux et quatre ans. Pour l'instant, cette procédure est réservée à des postes offerts sur les seules trois bases aéronavales de Bretagne (Landivisiau, Lann-Bihoué, Lanvéoc-Poulmic) et du Var (Hyères).

www.defense.gouv.fr/marine